

CON BARRICADAS TRABAJADORES PROTESTARON POR SUELDO IMPAGOS

Manifestación en el sector norponiente de Punta Arenas terminó con dos detenidos.

Una jornada con barricadas y que terminó con dos detenidos, se vivió este viernes en el sector norponiente de Punta Arenas.

Los antecedentes dieron cuenta de una manifestación protagonizada por trabajadores en protesta por sueldos impagos desde diciembre pasado.

La acción se desarrolló alrededor de las 8:00 horas en la prolongación Enrique Abello, donde una decena de trabajadores -que realiza faenas en el complejo habitacional Pudeto II que se levanta en el mismo sector- encendió neumáticos, acompañando de gritos y cánticos exigiendo el pago de sus remuneraciones.

Carabineros y Bomberos llegaron hasta el lugar, registrándose incidentes que terminaron con dos personas detenidas (posteriormente liberados), mientras los voluntarios extinguieron el fuego de las barricadas.

Si bien la empresa Alcarraz se comprometió al pago de los sueldos para febrero próximo, los trabajadores se mostraron en desacuerdo y manifestaron su intención de seguir acciones legales por incumplimiento de contrato.



2334 total visits, 4 visits today